

Hochdorf, 8. Mai 2025

Medienmitteilung

Erfolgreiche Generalversammlung von Seetal Tourismus – Neue Strategie und personelle Impulse

Am 29. April 2025 fand im Hotel Krone in Lenzburg die Generalversammlung von Seetal Tourismus statt. Präsident René Bossard begrüsst zahlreiche Mitglieder, Partne und Gäste aus dem Luzerner und Aargauer Seetal.

Trotz wetterbedingter Herausforderungen zogen viele Anbieter eine positive Bilanz des Tourismusjahr 2024. Der Achtsamkeitstrail stiess insbesondere bei Individualgästen aus der Region auf Interesse. Weniger erfreulich verliefen das eBike-Angebot und der Foodtrail, die hinter den Erwartungen blieben.

Die Jahresrechnung 2024 schliesst mit einem Gewinn von CHF 4'665, das Budget 2025 ist ausgeglichen. Rechnung und Budget wurden einstimmig angenommen. Der Vorstand betonte die Bedeutung konsequenter Ausgabenkontrolle und verstärkter Kooperationen.

Mit der neuen kantonalen Tourismusstrategie ab 2026 übernimmt Seetal Tourismus zusätzliche Aufgaben in den Bereichen Nachhaltigkeit, Tourismusbewusstsein und Digitalisierung. Die überarbeitete Strategie 2025–2030 greift diese auf und setzt gezielte Impulse bei gleichzeitiger Beibehaltung bewährter Elemente.

Im Vorstand konnte der vakante Sitz des Luzerner Seetals mit Claudia Heger, stellvertretende Geschäftsführerin von IDEE SEETAL, kompetent besetzt werden. Sie bringt fundiertes regionales Wissen und starke Netzwerke ein – ein klares Zeichen für die Stärkung des Luzerner Seetals im Verein.

Zudem wurde Melanie Widmer als neue Geschäftsführerin vorgestellt. Sie wird künftig neben Lenzburg auch regelmässig im Luzerner Seetal präsent sein. Sie folgt auf Vera Büchel, die nach dreieinhalb Jahren verabschiedet wurde.



Abbildung 1: die abtretende Leiterin, Vera Büchel (rechts) und Melanie Widmer, das neue Gesicht von Seetal Tourismus

Informationen zur GV:

<https://www.seetaltourismus.ch/de/vorstand/generalversammlung-2025>

Auskünfte

Regionaler Entwicklungsträger IDEE SEETAL

Claudia Heger, Leiterin Standortentwicklung, stv. Geschäftsleiter

Tel. 079 398 05 40, c.heegr@idee-seetal.ch

IDEE SEETAL

Der Gemeindeverband IDEE SEETAL repräsentiert die neun Verbandsgemeinden des Luzerner Seetals (Aesch, Ballwil, Ermensee, Eschenbach, Hitzkirch, Hohenrain, Hochdorf, Römerswil, Schongau) und ihre gut 30'000 EinwohnerInnen, 2'300 Unternehmen und 14'000 Beschäftigte. Mit dem Baldeggersee und den beiden Hügelzügen Erlosen und Lindenberg verfügt das Seetal über einen attraktiven Natur-, Freizeit- und Erholungsraum. Die demografisch kleinste Region im Kanton Luzern weist mit rund 42% den grössten Anteil an Arbeitsplätzen im produzierenden und gewerblichen Sektor aller Regionen im Kanton Luzern aus. Zudem verfügt das Seetal über das traditionsreichste und grösste Weinbaugebiet im Kanton Luzern.

Das Luzerner Seetal – Region zum Leben, Arbeiten und Erholen.

Strategie-Referenz («Meine IDEE – mein Seetal»)

- Aktive Profilierung des Images und der Attraktivität der Region Seetal bei den relevanten internen und externen Zielgruppen
- Weiterentwicklung und Sicherung der hohen und attraktiven Lebensverhältnisse im Seetal